8 Piéces

175 m?

Réf. 83210052
750 000 €

Tourtour
Maison a vendre (83690)
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Exclusivité - en position dominante - proche du célebre village de
tourtour - au calme absolu - belle maison provencale édifiée sur un
terrain de 4612m2 avec magnifiques oliviers, piscine et une
époustouflante vue panoramique. Au rez-de-chaussée la maison offre
une grande entrée avec placards, toilettes pour les invitées, un salon
spacieux et une salle a manger avec une vue magnifique, une cuisine
amenagée et équipée, un cellier, une buanderie et un garage. Au
premier étage quatre chambres (13m2, 10,50m2, 9,90m2 et 10m2)

avec armoire. Une salle de bains, une salle d'eau et un wc sépareé. ...

Exclusive - in a dominant position - near the famous village of tourtour - absolutely
quiet - beautiful provencal house built on 4612m?2 of land with magnificent olive
trees, swimming pool and a stunning panoramic view. On the ground floor the
house offers a large entrance with cupboards, guest toilets, a spacious living room
and a dining room with a magnificent view, a fitted and equipped kitchen, a pantry,
a laundry room and a garage. On the first floor four bedrooms with wardrobe. A
bathroom, a shower room and a separate toilet. From the kitchen and living room

there is direct access to two ...

SUNSHINE PROVENCE IMMOBILIER
1 rue notre dame du peuple - 83300 DRAGUIGNAN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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